

CURLING

# Au NCC, « on rêve d'un pôle France à Nice »

Même si les créneaux horaires, sur la glace, pour son club sont rares, le président du Nice Curling Club (NCC) espère voir son sport se développer et propose plusieurs pistes en ce sens

Lorsque le public se déplace à la patinoire Jean-Bouin, c'est généralement pour voir les hockeyeurs ou s'essayer au patinage. Mais un autre sport est aussi présent et connu de tous, notamment lors des JO d'hiver : le curling. Le Nice Curling Club s'entraîne ici chaque mercredi, à 22 h, seul créneau disponible. Un frein pour le développement du club présidé par Alain Dublanchet et la progression des joueurs.

« Nous avons 25 adhérents, mais avec un créneau aussi tardif, nous ne pouvons pas avoir une politique de formation avec des jeunes. Le hockey occupe la glace 30 h par semaine et le patinage 35 h sans compter l'ouverture au public. On n'est pas grand-chose avec nos deux petites heures », explique le dirigeant.

## Construire une halle

Pourtant, ce sport a, selon lui, une formidable capacité pour progresser : « Ne pas développer le curling est un gâchis. Quand on a une pépite comme le curling, il faut l'exploiter au maximum. Il n'y a pas un besoin spécifique en matériel. Il peut être pratiqué en périscolaire à l'université. La Fédération des Sports de Glace a signé



S'il ne dispose pour l'instant que d'un créneau tardif et de 25 licenciés, le club niçois entend bien grandir dans les années à venir. (Photo Julien Duez)

une convention avec l'Éducation nationale pour aller dans ce sens. » De quoi mettre en avant un sport qui peut se composer d'équipes mixtes et où les handicapés peuvent jouer avec les valides. Alors que le Nice Curling Club n'a que

quatre ans d'existence, il a réussi à terminer 6<sup>e</sup> des derniers championnats de France. Une belle récompense pour une équipe en manque d'installations viables. « La glace à Jean-Bouin n'est pas bonne pour nous. La piste est comme une

peau d'orange, car si elle n'est pas lisse les pierres ne roulent pas. Il faudrait l'immobiliser pendant trois jours avant une compétition. C'est d'ailleurs pour cela que nous ne pouvons pas organiser de tournois. » Car Alain Dublanchet voit grand pour

le curling à Nice. Cela passe selon lui par la construction d'une seconde patinoire dans la ville, voire mieux : « L'idéal serait la construction d'une halle avec des pistes de curling, dans une vision à long terme. Il n'y en a pas en

France. Du coup, le championnat national doit avoir lieu à Genève! »

## Peu d'échanges avec les pouvoirs publics

Ce projet a plusieurs atouts à faire valoir. Tout d'abord, il permettrait la création d'un pôle France et d'un pôle universitaire. Ensuite, Nice deviendrait un lieu important du curling où toutes les compétitions nationales, et internationales, s'y dérouleraient.

Enfin, dans une même démarche qu'une piste de bowling, le grand public pourrait venir s'essayer à ce sport et permettre de rentabiliser l'investissement. « Et le coût peut être réduit avec un emplacement en sous-sol, dans une démarche écologique. Le curling n'est pas réservé qu'à la montagne. Je vois cela aussi de manière commerciale, dans une zone de chalandise comme ici. »

Un rêve lointain qui passe forcément par un dialogue entre le club et la municipalité. Échanges pour l'instant à un stade embryonnaire malgré la volonté du club d'être la capitale française d'un sport aux 400 licenciés en France, contre un million au Canada.

JULIEN DUEZ

## PÉTANQUE CONCOURS ENTREPRISES DE L'AS CHEMIN DE FER DE PROVENCE

# Un club qui cherche à innover, des concurrents sous le charme

L'AS Chemin de fer de Provence a fait plus que le plein au concours Entreprises qu'il organisait dans son clos situé dans l'enceinte du stade Méarelli. En effet, le président Jean Marc Truffo – jamais à cours d'idées – s'est débrouillé pour récupérer quelques terrains et caser ainsi toutes les équipes à la satisfaction générale. Un club qu'il préside depuis plus de 11 ans, et auquel le

déménagement de Saint-Roch à La Victorine il y a 6 ans a ouvert d'autres perspectives, comme celle de pouvoir organiser des concours dans ses terres. L'AS Chemin de Fer qui est par ailleurs en expansion au niveau de ses licenciés, avec une bonne dose de jeunes pratiquants et assidus. Tous aiment à se retrouver pour jouer ensemble à la pétanque dans un cadre qui a été bien agrémente au fils des

années, sous son impulsion avec l'aide de la mairie de Nice. Au niveau des idées, la retransmission du match OGC Nice - Nancy où, entre deux parties de pétanque, les footballeurs ont pu aussi supporter le Gym, a été très appréciée. Au final, le concours s'est soldé par un doublé de l'USACAR avec la victoire de Violettes, Coli, Cheboutou contre l'équipe Debza, Darnaud, Darnaud.



Le concours a su séduire les participants. (DR)

## En bref

### HANDBALL

#### Le Cavigal lance son nouveau site web

Lancé vers la montée en D2, le club niçois opère d'ores et déjà sa mue... sur internet. Le Cavigal a effet annoncé le lancement officiel de son tout nouveau site web, sur lequel seront publiées toutes les actualités du club.

Une vitrine en ligne que le club veut interactive, puisqu'il invite tous les visiteurs de cette nouvelle mouture à faire part de leur avis, afin de faire évoluer les contenus.

■ Adresse du site : [www.cavigal-nice-handball.com](http://www.cavigal-nice-handball.com)